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◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

 皆様 こんば

んは。 

本日の例会は、

納涼例会の中止

による、通常第

一例会を行わせ

て頂きます。先

週、皆様に卓話

者未定のため、コロナウィルス感染防止対策に関し

てお話いただければと申し上げておりましたが、前

島様より『ウィズコロナの時代における感染予防に

ついて』の卓話を頂けるとのご提案がありましたの

で、お願いいたしました。大変な勢いで感染が拡大

していますので、本日の卓話の内容を参考に出来れ

ばと思っております。 

そして、次週 13日はお盆の為例会はございませ

ん。私の地域では、13 日の夕方にお墓参りをし、

ご先祖様を迎え 16日まで過ごしていただきます。

16 日に再度お墓参りをし、お帰りいただくという

風習があります。家族そろってお墓に行き先祖に感

謝申し上げながら、時を過ごす。この感謝の気持ち

が大切であり、ロータリアンが掲げる奉仕の精神に

繋がっていくものだと信じています。 

本日もよろしくお願いいたします。  

 

 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈、 

米山奨学生よりご挨拶 

迪力熱吧 博力東（ﾃﾞｨﾘﾗﾊﾞ ﾎﾞﾘﾄﾞﾝ）さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆『ロータリーの友』紹介 

（山本篤 委員長） 

 

 

 

◆幹事報告   

（藤本和久 幹事） 

 

 

ガバナー事務所 

日本のロータリー100周

年記念切手発行のお知

らせが届く。発売日は、2020年 9月 18日となっ

ております。地域の郵便局に早めにご予約される

ことをお勧め申し上げます。後日、各位へメール

を転送いたしますのでご確認ください。 

ガバナー事務所 2020年 8月会員増強・新クラブ

結成推進月間リソースのご案内が届く。 

ガバナー事務所 国際ロータリー日本事務局経

理室より2020年8月RIレートのお知らせが届く。

8月のロータリーレート１ドル＝105円です。 

ガバナー事務所 第 1回地区職業奉仕小委員会開

催のご報告が届く。 

 

 

◆前年度会計報告、監査報告  

前年度会計 山内隆会員、監査 加藤功会員 

 

 



◆委員会報告 

 多田 茂 会員     林 哲也 会員 

 

◆プログラム 

会員卓話  前島 伸一郎 会員  
演 題  

｢ウィズコロナの時代における感染予防について」 

 

 

 

 

 

◆誕生日祝   山内隆 会員 

◆出席報告(西田直樹 委員長) 

● 出席率：   73.53％    

● 出席者：  25名 /34名 

● 出席免除者：なし 

● メーキャップ：15名 

8/3 第１回創立２０周年実行委員会  

浅野 昭利・野澤 誠治 

  藤本 和久・西川 隆司 

  木村 俊夫・小路 昌弘 

  池元 ことみ・松田 和仁 

  永瀬 喜子・塩野 正幸 

  多田 茂・本島 大昌 

  山本 篤・小柳 善裕 

林 哲也 

 

◆ニコニコボックスの発表(新陽一郎 委員長) 

野澤 誠治 会長  前島さ

ん、卓話ありがとうござい

ました。 

ディリラバさん、お元気そ

うでなにより、なにより。 

藤本 和久 幹事 前島

先生、急な卓話をお願いしてありがとうございまし

た。 

前島 伸一郎 本日はつたない卓話を聞いていた

だきありがとうございました。大好きな皆様には絶

対コロナにかかって欲しくありません。感染予防を

お願いします。 

加藤 功 前島先生、卓話ありがとうございました。

とても勉強になりました。 

永瀬 喜子 前島先生、本日は卓話ありがとうござ

います。気持ちが前向きになれそうです！ 

あす立秋。これから夏本番なのに…。 

小柳 善裕 前島先生、卓話ありがとうございまし

た。前回の「脳血管障害」のお話に続き、タイムリ

ーな「コロナ」の予防もありがたく拝聴しました。 

池元 ことみ 前島先生、卓話ありがとうございま

した。 

急に暑い日が続き、コロナと熱中症の話ばかりです。

暑い日が続いたので、梅干しが仕上がりました！ 

福田 裕 原爆が投下されてから 75年、日本も考

えられない様な発展をしました。亡くなった方々の

上に成り立っているように思えます。ありがとう。 

2019-2020年度の米山記念奨学会への寄付額がク

ラブ一人当たり平均額で 2610地区の 2位になった

ようです。 

武藤 一彦 こんばんは。ついに長い梅雨も明け、

猛暑の日々に突入しました。それにしてもコロナの

強いこと！高温・高湿度にもかかわらず、相変わら

ず数を伸ばしています。幸いなことは小児の重傷者

が少ないという事です。子供には優しいコロナ？ 

申し遅れましたが、叙勲のお祝いをありがとうござ

いました。 

林 哲也 次回の例会より、プログラム委員会が担

当する卓話が始まります。どうぞよろしくお願い致

します。 

山内 隆 誕生日お祝ありがとうございました。 

新 陽一郎 前島先生、卓話ありがとうございまし

た。 

昨日、熱中症ぽくなりました。皆さん、気を付けて

ください。水分・塩分・ミネラル補給大切です 

 

本日合計 27,500円    今年度累計 123,500円 

 


